

Prenez-vous soin d'une personne souffrant d'une maladie chronique, ou en souffrez-vous vous-même d'une ?

Apprenez à présenter votre expérience et celle d'autres personnes en participant au Programme européen des ambassadeurs de patients (EPAP).

Les professionnels de santé et les chercheurs doivent avoir conscience de ce que vivent les patients et leurs aidants pour améliorer les traitements et les soins.

L'EPAP est une formation en ligne permettant aux patients et à leurs aidants de s'initier aux compétences nécessaires pour présenter leur expérience et celle d'autres personnes aux chercheurs, aux professionnels chargés d'élaborer les recommandations et aux médias.

Inscrivez-vous sur :
elearning.epaonline.eu/

Je pense que l'EPAP est un moyen formidable de s'initier aux possibilités de s'impliquer en tant que patient. Grâce au programme, je me suis intéressé au rôle que les patients peuvent jouer en matière de santé, et je trouve très positif que nous puissions faire valoir notre point de vue.

Sans l'EPAP, je n'aurais probablement pas fait part de mon expérience. J'encourage tous ceux qui envisagent de s'inscrire à l'EPAP à en faire autant.

Kjeld Hansen, ambassadeur des patients

Disponible en



EN



DE



ES



FR



NL



IT



PT